



# 三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.47 —

令和3年3月5日

## 大好きだよ、卒業生 ～6年生を送る会

4日、盛大に送る会が開かれました。○×クイズに M1 リレー (モップに乗った6年生を下級生が引っ張って移動させるレース。6年生はバトンをもち、それに通したロープを下級生が引っ張るという密を避ける工夫が・・・)、プレゼント交換、くす玉割りというメニューです。6年生が下級生に愛されていることが良く伝わりました。

6年生はお礼に BTS「ダイナマイト」のダンスを披露してくれました。(休み時間毎に練習していました) 下級生に手作りマスクをプレゼントしたのもタイムリーです。

会の中では司会やお礼の言葉が、よく考えられており、しかもよく聞こえて素晴らしかったです。練習もたくさんしたのでしょ。心が伝わりました。今までの学習の成果が出たと思います。



5年生の準備や当日の進行も素晴らしかったです。最上級生になる資格、十分です。

今年の卒業式、市で統一してご来賓は招きませんし、式の間も短縮するよう申し合わせています。けれども心のこもった式ができそうです。

## 御 礼

S.M 先生から、大きなおせんべいをいただきました。6年生が入学した時から3年生までの校長先生です。先生の温かい心に感謝します。

